

# Generation Y - zwischen iPhone, Facebook und Learning 3.0

Manfred Stöhr begeistert die Zuhörer/innen

Interessiert lauschen die Teilnehmer – ein Mix aus Vorstand, Führungskräfte, Mitarbeiter, JAV'ler und Berufsschullehrer – am Dienstagabend in Schwabach den Ausführungen von Manfred Stöhr, integra-akademie, zur Generation Y. Die Welt in der die Gen Y (geb. 1982 – 2001) lebt und aufwächst ist schnelllebig geworden und wird beherrscht von:



Gen Y – das beschreibt sie!		Wie können wir ihr begegnen?	
<ul style="list-style-type: none"> <li>- Gut ausgebildet</li> <li>- Leistungswillig</li> <li>- Vernetzt</li> <li>- Medienkompetent</li> <li>- Anerkennung wichtig</li> <li>- Eltern wichtig</li> <li>- Freie Zeiteinteilung</li> <li>- Leben – und arbeiten</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Selbstbewusst</li> <li>- Hinterfragend</li> <li>- Technikaffin</li> <li>- Auf eigenen Vorteil bedacht</li> <li>- Schnell gelangweilt</li> <li>- Unabhängig</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Persönliche Freiheiten geben</li> <li>- Projektarbeit anbieten</li> <li>- Leistung vorleben</li> <li>- Flexibilität ermöglichen</li> <li>- Regelmäßiges Feedback geben</li> <li>- Offene Kommunikation suchen</li> <li>- Verwöhnungsfälle unbedingt vermeiden</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Volle Verantwortung übertragen</li> <li>- Interesse zeigen</li> <li>- Kompetent auftreten</li> <li>- Zusammenhänge erklären</li> <li>- Wertschätzende Kritik äußern</li> <li>- State of the Art Technik verwenden</li> <li>- Strukturen vorgeben &amp; Grenzen aufzeigen</li> </ul>

## Rückmeldungen der Teilnehmer/innen

„Ich fand den Vortrag super interessant und bin froh, dass ich noch spontan „dazu gestoßen“ bin. Auch Herrn Stöhr als Referenten fand ich einfach klasse.“

„Ich fand den Abend wirklich gelungen. Es war sehr interessant. Auch wir als JAV haben viel mitgenommen!“

„Herr Stöhr hat es sehr sympathisch „vorgetragen“. Besonders gut fand ich die Videos und die Praxisbeispiele“

„Sehr spannend und ich bin von Anfang bis Ende geistig nicht ausgestiegen. Stimmt haargenau was gesagt und gezeigt wurde (je mehr ich darüber nachdenke).“

Haben wir Sie neugierig gemacht und Ihr Interesse geweckt? Bitte geben Sie Jasmin Graf Bescheid. Bei entsprechend vielen Anfragen werden wir einen weiteren Impulsvortrag anbieten.